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Das vergangene Geschäftsjahr 2019 verlief für den Laden nicht so gut. Durch den Umbau fehlten 15 

Verkaufstage, was zu einem tieferen Gesamtumsatz führte. Nach dem Umbau hat sich der Umsatz 

gut entwickelt, ist im Herbst aber wieder gesunken.  Durch höhere Lohnkosten, tieferen 

Postdienstleistungen und hohe Investitionen (Umbau) fiel das Betriebsergebnis ziemlich ins Minus. 

Durch die besondere Lage in den letzten Wochen hat der Laden überdurchschnittliche Umsätze 

erzielt. Hoffentlich berücksichtigen die Dorfbewohner den Volg weiterhin so zahlreich, denn gerade 

in dieser Krise hat es sich gezeigt, wie wichtige ein Lebensmittelgeschäft im Dorf ist. 

Nach der Generalversammlung im Mai 2019 waren wir im Vorstand nur noch zu dritt. Dadurch haben 

wir unsere Aktivitäten ein wenig reduziert. Lediglich der Grill Zmittag am 17. August 2019 haben wir 

durchgeführt. Der Anlass wurde von der Bevölkerung und den Kunden des Ladens zahlreich besucht. 

Ist es doch ein idealer Ort, um sich zu treffen und sich auszutauschen. 

Der Kundentag der Volg Filiale fand am 29.6.2019. Es gab Kaffee und Gipfeli und am Mittag Kaffee 

und selbstgebackenen Kuchen. Auch ein Wettbewerb fand statt. Trotz Stromausfall war es ein 

gelungener Tag. 

Den Christbaumverkauf liessen wir ausfallen, was von der Bevölkerung bedauert wurde.  

Anfang 2020 haben wir uns wieder auf die intensive Suche nach einem neuen Vorstand gemacht. 

Ursula Schätti und Susanne Mion haben auf die GV 2020 ihren Rücktritt eingereicht. Auch ich wollte 

mein Amt abgeben. Hätten sich nicht Vreni Wipf, Doris Flückiger, Aduana Gregus und Manuel 

Förderer bereit erklärt sich für den Verein zu engagieren, hätten wir den Förderverein auflösen 

müssen. Das wäre für die Volg Filiale kein gutes Zeichen gewesen, zeigt uns doch der 

Geschäftsverlauf 2019, dass es unsere Unterstützung braucht. 

An dieser Stelle möchte ich Ursula Schätti und Susanne Mion ganz herzlich danken für ihr jahrelanges 

Engagement. Es war eine großartige Zeit mit euch. 

 

Somit bin ich am Ende meines Berichts. Ich wünsche Ihnen alles Gute und bleiben Sie gesund. 

Dem neuen Vorstand wünsche ich einen guten Start und viel Freunde in ihrem neuen Amt. 

 

Die Präsidentin 

Claudia Alvarez  

 

 


